



Wincent Weiss singt exklusiv für Schüler

„Lass uns leben wie ein Feuerwerk“ – klingt es durch den Kirchensaal der Zinzendorfsschulen: Wincent Weiss gibt in Königsfeld ein exklusives Konzert für die Zinzendorfsschüler. Es ist der Sonderpreis für das soziale Engagement der Schüler im Rahmen der Schulkampagne „Action!Kidz“ der Kindernothilfe. 5000 Euro Spenden haben die Schüler im vergangenen Jahr gesammelt. Für ihren Einsatz werden sie belohnt. Rund 400 Schüler haben sich im Kirchensaal versammelt, singen begeistert mit dem deutschen Popsänger und dürfen ihm Fragen stellen. Der 26-jährige Sänger und Botschafter der Kindernothilfe zeigt sich während des Konzertes sympathisch und publikumsnah.

BILD: HANNA MAYER

Das lesen Sie zusätzlich online



Videos und Bilder von dem Privatkonzert gibt es online unter:

www.sk.de/10290614